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Хлеб становится дороже
В стране дорожает зерно. Это не может не сказаться на сто-

имости хлебобулочных изделий.
И в Лесном на прилавках магазинов изменились некоторые цен-

ники. С 9 августа хлеб «Крестьянский» и «Чусовской», выпускаемые 
предприятием «Хлебокомбинат» Лесного, подорожали на 15%. Эти 
же сорта хлеба производства «Агропром» повысились в цене на 
10% 10 августа. В официальном сообщении подчеркивается, что 
муниципальное предприятие «Хлебокомбинат» в последний раз 
повышало цены на свою продукцию два года назад – в 2010-м.

Однако, как сообщает НЭП 08, глава регионального Минсельхо-
за М.Копытов отметил, что резкого скачка цены на хлеб в Сверд-
ловской области быть не может – в регионе сохраняется здоро-
вая конкурентная среда между производителями. Увеличив нео-
боснованно цену на хлеб, производители рискуют потерять потре-
бителей. «Подобная ситуация на рынке, когда у людей есть зерно, 
но каждый старается его либо придержать, либо продать дороже, 
складывается довольно часто. Это зависит и от новостей о засухе, 
и от неблагоприятных прогнозов экспертов. Между тем, опыт пока-
зывает, что осенью, когда будет собран урожай, ситуация стабили-
зируется и цены снижаются. Сейчас главное – не допустить спеку-
ляций», – заявил М.Копытов.

Как чествовали строителей
В преддверии Дня строителя в СКДЦ «Современник» про-

шло торжественное собрание коллектива Североуральского 
управления строительства.

Тех, кто возводит жилые дома, школы, больницы, промышлен-
ные объекты, поздравили глава администрации Лесного Юрий 
Иванов, глава Нижней Туры Федор Телепаев и гендиректор пред-
приятия Михаил Уткин.

Почетные грамоты Губернатора Свердловской области вруче-
ны начальнику Управления механизации и автомобильного транс-
порта Рамилю Гилязову и электросварщику Владимиру Шарову. 
Зам. гендиректора Антон Розумный и сварщик Анна Шишпаренок 
удостоены Почетных грамот областного Правительства. Заслуги 
Татьяны Вискуновой, Владимира Журавлева, Николая Кузина, Та-
тьяны Лоханиной, Хайрулла Нурсаяпова, Алексея Постовалова, 
Андрея Ступникова, Ивана Фомичева и Елены Трофимовой отме-
чены Почетными грамотами Министра строительства и архитекту-
ры Свердловской области. Работники Североуральского управле-
ния строительства трудятся на многих объектах Среднего Урала. 
И поэтому двадцать строителей отмечены не только руководством 
Лесного, но и Нижней Туры, Красноуральска и Верхней Туры. Еще 
десяти сотрудникам предприятия по случаю профессионального 
праздника присвоено звание «Ветеран труда строительства».

Чтобы стать медсестрой
Между ЦМСЧ-91 и Свердловским областным медицинским 

колледжем весной этого года был заключен договор о со-
трудничестве. 

В его рамках в Лесном организованы подготовительные кур-
сы для желающих получить специальность  «сестринское дело». 
На днях прошли вступительные экзамены. И более 40 абитуриен-
тов – а это в основном младший медперсонал ЦМСЧ — успешно 
справились с заданиями. Члены экзаменационной комиссии от-
метили хороший уровень их подготовки. Таким образом, через че-
тыре года ряды молодых специалистов подразделений медсанча-
сти Лесного пополнятся квалифицированными кадрами.

Нарушителей - в «черные» списки
Начальник Главного управления МВД по Свердловской об-

ласти М. Бородин дал указания всем территориальным под-
разделениям ГИБДД принять дополнительные меры по наве-
дению порядка на улицах.

Речь, в частности, идет об освобождении проезжей части от ав-
томобилей, припаркованных с нарушениями. Проблема непра-
вильной парковки – одна из самых актуальных на сегодняшний 
день. Автовладельцы оставляют свои машины на улицах, не об-
ращая внимания на запрещающие знаки, зачастую занимая це-
лую полосу под «парковку». Это создает помехи другим участни-
кам движения. Для наиболее эффективной борьбы с такими на-
рушителями М. Бородин распорядился повсеместно активизиро-
вать работу автоэвакуаторов для отправки машин на штрафсто-
янки. Кроме этого, сотрудники полиции будут формировать «чер-
ные списки» нарушителей. В дальнейшем эти данные планирует-
ся обнародовать через СМИ.

Знак отличия - за крепкий союз!
Уже девяносто супружеских пар из нашего города, прожив-

ших в браке более пятидесяти лет, отмечены знаками отличия 
Правительства Свердловской области «Совет да любовь».

На днях ими наградили еще 14 семейных пар. Среди них есть и 
супруги Зоя Андриановна и Валентин Миронович Маринины, чей 
стаж совместной жизни – 62 года! Награжденных тепло поздра-
вил глава администрации города Юрий Иванов. В Правительстве 
Свердловской области рассматриваются еще более двухсот паке-
тов документов лесничан, которые имеют право претендовать на 
получение знака отличия «Совет да любовь».

В составе трудовых бригад
Более ста семидесяти подростков в возрасте от 14 до 18 

лет в течение июня и июля работали в составе трудовых бри-
гад.

Они были организованы на базе общеобразовательного лицея, 
школы № 75, центральной и детской городских библиотек и при 
Подростковом центре Управления образования. Планируется, что 
в августе применение своим силам в трудовых бригадах найдут 
еще около шестидесяти ребят.

Ах, лето, лето!
В течение третьей смены в лагерях отдыха укрепили свое 

здоровье более трехсот юных лесничан. 105 из них – в город-
ских лагерях дневного пребывания, 109 – в оздоровительном 
лагере «Солнышко».

Кроме этого, в июле подростки Лесного отлично провели время 
в окружном оборонно-спортивном лагере «Витязь», который рабо-
тает на базе войсковой части № 40274. На днях завершилась тре-
тья смена в санатории «Ласковый берег» под Анапой. Здесь от-
дохнули более ста юных горожан. С 10 августа до конца месяца в 
«Ласковом береге» отдохнут еще свыше сотни школьников наше-
го города. Открылась последняя, четвертая, смена в загородном 
«Солнышке». Путевки на отдых здесь получили 108 ребят.

Соб.инф.

Госдума проведет следующее 
свое заседание 11 сентября. О том, 
чем думцы занимаются в зале для 
пленарок, граждане судят в основ-
ном по репортажам о принятии ка-
ких-нибудь громких законов (вро-
де недавнего повышения штра-
фов для участников митингов). А 
что творится за кулисами этого по-
литического театра?

Об изнанке думской жизни «АиФ» рас-
сказал Алексей Митрофанов, один из 
старожилов здания на Охотном Ряду.

Дух Молотова, стены Госплана

– В здание на Охотном Ряду я приходил 
еще ребенком. Здесь в Госплане СССР
17 лет проработал мой отец. На мой 
взгляд, это казенное здание совершенно 
не приспособлено для депутатской рабо-
ты. Тут никогда не было атмосферы пар-
ламентаризма. Стены молотовского Го-
сплана давят, заходишь сюда и стано-
вишься больным: аура ужасная!

Юбки все короче

Как и в любой организации, флирт в 
Думе тоже присутствует, но теперь он не 
бросается в глаза – не то, что иные бур-
ные романы в 90-е… Депутатские помощ-
ницы стали моложе и стройнее, носят бо-
лее узкие и короткие юбки. Но в основ-
ном дамы в нижней палате придержива-
ются делового стиля. Больше всего удив-
ляет пристрастие женщин к сложным при-
ческам, укладкам.

Кому «Порше», кому «Шкода»

Многие депутаты – люди небедные, 
особенно те, которые пришли из бизнеса. 
Но в парламенте «понтов никто особен-
но не колотит». Могут разве что на свой 
вкус и за свои деньги кабинет меблиро-
вать, завезти кожаную мебель, плазмен-
ную панель на стену повесить. «Порше 
Кайены», «Л ексусы», «Мерседесы», на 
которых многие приезжают на работу, – из 
личного гаража. За спикером, вице-спике-
рами, руководителями фракций закре-
плены персональные «Ауди» и «BMW». 
Рядовые депутаты заказывают при необ-
ходимости «Шкоды» из думского гаража.

По сравнению с Думой первого со-
зыва зарплата у депутата выросла раз 
в пять (примерно с 1 до 5 тыс. долл.), 
а льгот и привилегий убавилось. Оста-
лись, правда, служебные квартиры для 
иногородних, санатории и поликлиники 
Управделами Президента.

Палата номер шесть

Для меня этот парламент – пятый 
по счету. Первый – 1993-1995 гг. – поч-
ти целиком состоял из революционных 
романтиков. Они пришли в Думу сразу 
после расстрела Белого дома. В парла-
менте 1995-1999 гг. стало больше праг-
матиков, тех, кто сообразил, что в Думе 
можно не только ораторствовать, но и 
влиять на политику, экономику, блюсти 
чьи-то бизнес-интересы. Из этой Думы 
вышли многие министры, губернато-
ры. Значительная часть депутатов тре-
тьей Думы – 1999-2003 гг. – были члена-
ми партии власти, сколоченной на ско-
рую руку на финише ельцинской эпо-
хи. Четвертая, 2003-2007 гг., состоя-
ла в основном из людей, одобренных 
«сверху». Многие крупные бизнесмены 
стали депутатами для того, чтобы за-
щищать свой бизнес. Депутаты пятой 
Думы, 2007-2011 гг., уже прекрасно по-
нимали свою роль статистов, машины 

для голосования. Действующую, шестую, 
от прежней отличает то, что в ней очень 
много партийной молодежи в возрасте 
от 23 до 32 лет. Например, Жириновский 
сделал депутатами многих своих помощ-
ников, выпускников учрежденного им Ин-
ститута мировых цивилизаций. А Зюганов 
провел в депутаты уже второго по счету 
своего пресс-секретаря.

Справка «АиФ». По данным ФОМ, 
уровень доверия граждан к Госдуме в 
последние годы крутится около скром-
ной цифры 40%. Скандалы вокруг вы-
боров лишь усугубили восприятие пар-
ламента как собрания людей, большин-
ство из которых пришли туда блюсти 
либо интересы начальства, бизнес-кла-
нов, либо свои собственные. Между тем 
бюджет Думы на 2012 год составляет 
6 млрд 860 млн руб. Выходит, что годо-
вое содержание и обслуживание каждо-
го из 450 парламентариев (если учесть 
не только их зарплаты, но и расходы на 
думский аппарат, ремонт и пр.) обой-
дется избирателям в среднем в 15,2 млн 
руб., что примерно равно годовым вы-
платам 140 пенсионерам…

Татьяна НЕТРЕБА, АиФ, № 28.
Статья публикуется с сокращениями.

Босс-дума
Каждый депутат «ест» за 140

пенсионеров

присутствовала, но тоже отказалась – 
была против. Бланк взяла, но его в счет-
ную комиссию не отдавала. Это было в 
августе 2011-го. В ноябре того же года 
были розданы бланки-анкеты, чтобы мы, 
жильцы 5-го и 6-го подъездов, проголо-
совали за то, чтобы лифты в этих подъ-
ездах поменяли на новые за счет жиль-
цов, приблизительная стоимость работ 
с установкой лифта – полтора миллиона 
рублей. Притом что в других 4-х подъез-
дах нашего дома лифты были заменены 
за счет городского бюджета. Не мытьем, 
так катаньем всякие методы предприни-
маются властью из белого дома, чтобы 
лифты были заменены за счет жильцов. 

У меня на руках бланк, и нас в требова-
тельной форме предупредили о том, что 
письменное решение собственников жи-
лых помещений дома необходимо прине-
сти старшему по подъезду или в д/у №6 по 
ул. М.-Сибиряка, 47, и что без нашего со-
гласия лифты 5-го, 6-го подъездов будут 
отключены. Слышала, по ОТВ (областное 
телевидение) поднимали эту проблему, 
что за счет жильцов хотят заменить лиф-
ты в нашем доме. Больно уж часто везде 
говорят и пишут про Лесной. Это местной 
власти не делает чести. Выбрать-то Со-
вет жильцов выбрали, но он не работает. 
Некоторые жильцы приходили к предсе-
дателю дома и говорили ему о проблемах 
дома, но он остался глух к этим обраще-
ниям. Я так сказала, не стесняясь и не бо-
ясь: «Раз не хотите что-то делать – уйди-
те, и мы выберем другого». Но разве со-
берешь жильцов, чтобы председателя из-
брать? Нет. А на лавочках ругают его по-
чем зря... Да и старшие по подъезду не ра-
ботают, говорят – нам же за это не пла-
тят. Выходит так: будем платить старшему 
по подъезду – будет работать, не будем – 
не будет работать. Те, кто выбран на эти 
должности, работают ведь на обществен-
ных началах. А власти и «Технодому» нуж-
ны эти собрания, пусть голосуют только 30 
человек. Остальные жильцы против – так 
все равно утвердят и примут то, что руко-
водству компании надо. В «Областной га-
зете» пишут о том, что в Нижнем Тагиле 
заменено столько-то лифтов за счет го-
родского бюджета, в Каменске-Уральском 
тоже. А Екатеринбург так вовсе порадовал 
своих жильцов, заменив 150 лифтов за 
счет бюджета города. Что касается блан-
ков-анкет, то в них есть и примечание, что 
с информацией и материалами, необхо-
димыми для принятия решения по вопро-
сам повестки дня, вы можете ознакомить-
ся на сайте МУП «Технодом» или у специ-
алистов предприятия. Решение признает-
ся недействительным, если не подписано 
участниками голосования (его председате-
лем) и/или если в нем имеются исправле-
ния, либо знаком/галочкой выделено бо-
лее одного из возможных вариантов голо-
сования. Все, что ни делается – все к луч-
шему?..

Житель дома № 1 по ул. Мира.

В газете «Радар» №26 от 28 
июня с.г. было напечатано о соз-
дании Советов жильцов во всех 
многоквартирных домах г. Лес-
ного. В доме №1, что по ул. Мира 
(6-типодъездный дом), в 2011 году 
было собрание (присутствова-
ло на нем примерно 15-18 чело-
век). Выбрали председателя дома, 
старших по подъезду. Но этот со-
вет жильцов был очень нужен УК 
«Технодом».

Решили, что все те, кто не пришел на со-
брание, проголосуют заочно. Раздали блан-
ки. Выбрали счетную комиссию по поводу 
голосования: одного члена от дома (из чис-
ла жильцов), двух – от УК 
«Технодом» – Корелину 
Ирину Анатольевну, ин-
женера домоуправления 
№ 6, и Смарагдову На-
дежду Викторовну, на-
чальника отдела по ра-
боте с населением. Мое 
предложение, что от жи-
телей дома нужно 2 че-
ловека в счетную комис-
сию, а от УК «Технодом» 
одного, отвергли. Я эти 
бланки-анкеты с подпи-
сями не видела, не дают 
ознакомиться. Что это – 
«секретно» что ли? Ви-
димо, хотят от нас, жиль-
цов, скрыть акт голосо-
вания. В 2010 году тоже 
проводилась подобная 
акция, жильцам были 
розданы бланки-анкеты 
по поводу взимания де-
нег в сумме 2 р. 50 коп. 
за 1 кв. м общей пло-
щади квартиры на капи-
тальный ремонт. Кто не 
участвовал в собрании, 
за тех решили, что они 
все согласны с таким ре-
шением заочно. Тогда 
я категорически отверг-
ла эту акцию и не взяла 
бланк-анкету. В следу-
ющем году на собрании 

Все к лучшему?
Возвращаясь к обращению УК «Технодом»

Коллаж Дмитрия Рачкова, г. Лесной.


